



En el sector de playa Las Piscinas en Bahía Inglesa se realizó la ceremonia de inicio del lanzamiento del Periodo Estival de Playas 2024/2025.

En la oportunidad, el gobernador marítimo, Cristian Ortega, hizo un llamado a toda la comunidad que vengan a disfrutar el borde costero en la región de Atacama, tenemos un amplio borde costero con playas muy bellas, como lo dije anteriormente tenemos el privilegio de tener la playa 74 más linda del mundo como es Bahía Inglesa. Queremos que la gente venga, que tengan un verano seguro y lo más importante es un llamado al autocuidado principalmente a cumplir las medidas de seguridad que todos conoce-

Autoridades dieron inicio a la temporada estival en las playas

VERANO. *El municipio está concesionando tres balnearios.*

mos como no tomar bebidas alcohólicas, no fumar dentro de las playas y ser respetuosos no colocando música fuerte porque las personas vienen a relajarse y necesitan un espacio agradable y de esparcimiento”.

La Armada de Chile mantiene un sistema habilitado durante todo el año y especialmente reforzado en la temporada estival, como es el teléfono de emergencias marítimas 137, que permite a la Autoridad

Marítima desplegar eficientemente todas sus capacidades para salvar vidas y además se realiza una labor de velar por la seguridad de las personas en el borde costero, esto con un trabajo de difusión sobre las medidas de seguridad entregando información sobre el autocuidado a los visitantes para un verano más seguro.

En la jornada de inauguración se recreó un simulacro de salvataje de personas que su-

puestamente se estaban ahogando después de meterse al agua con ingesta de bebidas alcohólicas, activándose los mecanismos de emergencia al 137, participando Armada, SAPU, Carabineros y Dissept.

Brunilda González, alcaldesa de Caldera, expresó que “son 176 kms de costa que tiene nuestra comuna, más de 30 playas, nosotros como municipio estamos concesionando tres playas como es La Mansa, la



EN LA JORNADA SE LLEVÓ A CABO UN SIMULACRO DE SALVATAJE.

Brava y parte de Bahía Inglesa, esta última también será concesionada por un privado. El llamado a la comunidad es ser prudente y responsable, aquellos adultos que tenemos niños debemos de cuidarlos y no dejarlos aislados, pero también le decimos a las personas que en las playas no se permite el consumo de alcohol mucho menos de droga y por supuesto de

tabaco, en la medida que seamos responsable de aquello vamos a tener un verano mucho más tranquilo y seguro”.

En la región están en proceso de ser playas aptas Ramada, La Brava, La Mansa, playa Loreto, Las Piscinas en Bahía Inglesa y playa La Virgen en la comuna de Caldera, mientras que la playa Grande en Huasco y Flamenco en Chañaral. ☞